

AERVOE INDUSTRIES

# Fault-Finder

CROWN NDT Products

GROUP 1

# CLEANER 1071

Nettoyant • Limpiador

For Industrial Use Only

**DANGER!**  
EXTREMELY  
INFLAMMABLE! CONTENU  
SOUS PRESSION, VAPEURS  
NOCIVES, NOCIF OU FATAL EN  
CAS D'INGESTION.  
(Lire les précautions au verso)

**DANGER!**  
EXTREMELY FLAMMABLE!  
CONTENTS UNDER  
PRESSURE, VAPORS  
HARMFUL, HARMFUL OR  
FATAL IF SWALLOWED.  
(Read cautions on back panel)

Net wt. 7.5 oz. (213 g)

**¡PELIGRO!**  
EXTREMADAMENTE  
INFLAMABLE! CONTENIDO  
BAJO PRESION, VAPORES  
PERJUDICIALES, PERJUDICIAL  
O FATAL SI TRAGADO.  
(Lea cuidados en atrás panel)

SHAKE WELL BEFORE USE



## CROWN #1071 FAULT-FINDER CLEANER

**DESCRIPTION:** System created to detect cracks, pores and faults in materials where halogenated safety solvents are not permitted. Conforms to MIL-4-25135 and meets NAVSHIPS 250-1500, MIL STD 271 (sec.5.3.1) and RDTF-3-6T. For industrial use only. Not for retail sale.

**DIRECTIONS:** Apply a heavy, wet film and let soak. Wipe clean and repeat as needed. Dry thoroughly before adding Penetrant #1072. Apply again after Penetrant step to remove excess. See Product Data Sheet for full system application or for the fiche technique du produit pour une application intégrale et convernable du système.

**DANGER!** Never use or store near any sparks, heat, open flame, or sources of ignition. Do not puncture, incinerate or store at temperatures above 120°F (49°C). Use only with adequate ventilation. Vapor & contents harmful if inhaled or if swallowed. May be harmful if absorbed through the skin. If you experience eye watering, headaches, nausea or dizziness, increase fresh airflow and/or wear NIOSH approved respiratory protection. If breathing difficulty continues then seek medical attention. May affect the brain or nervous system causing headache, or nausea. Can cause skin, nose, and throat irritation. Avoid contact with skin, and clothing. **FIRST AID:** If swallowed, do not induce vomiting, seek medical attention immediately and/or contact a poison control center. In case of eye contact, flush immediately for 15 minutes and seek medical attention.

**NOTICE:** Reports have associated repeated and prolonged occupational overexposure to solvents with permanent brain and nervous system damage. Intentional misuse by deliberately concentrating and inhaling the contents may be harmful or fatal.

**WARNING:** Cancer and Reproductive Harm – www.P65Warnings.ca.gov.

**DESCRIPTION:** Un système conçu pour détecter les fissures, les pores et les défauts dans les matériaux où les solvants de sécurité halogénés ne sont pas autorisés. Conforme au MIL-4-25135 et répond aux NAVSHIPS 250-1500, MIL STD 271 (sec.5.3.1) et RDTF-3-6T. Pour un usage industriel seulement. N'est pas destiné à la vente au détail.

**INSTRUCTIONS:** Appliquez un film lourd et humide et laissez tremper. Essuyez et répétez au besoin. Sécher soigneusement avant d'ajouter le Pénétrant #1072. Appliquez à nouveau après l'étape de Pénétration pour éliminer l'excès. Consultez la fiche technique du produit pour une application intégrale et convernable du système.

**DANGER!** Tenir loin des sources de chaleur, des étincelles et des flammes nues. Éviter de prolonger l'exposition à la lumière du soleil, ce qui pourrait causer l'explosion. Ne pas brûler, incinérer ou entreposer à des températures au-dessus de 120°F (49°C). Utilisez seulement dans une ventilation adéquate. Les vapeurs et le contenu sont nocifs ou fatals si ingérés. Peut être dommageable si absorbé par la peau. Si les yeux pleurent, ou si l'on ressent des maux de tête ou des étourdissements, augmenter la quantité d'air frais et/ou porter une protection respiratoire approuvée par NIOSH. Si la difficulté à respirer continue consulter un médecin. Peut affecter le cerveau ou le système nerveux, causé des maux de tête ou la nausée. Peut irriter les yeux, la peau, le nez et la gorge. Éviter le contact avec la peau, et les vêtements. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Appeler immédiatement un médecin. En cas de contact avec les yeux, rincer les yeux avec beaucoup d'eau pendant 15 minutes et consulter un médecin. En cas de contact avec la peau, laver au savon et à l'eau. Dans les deux cas, si l'irritation persiste, voyez un médecin immédiatement. **AVIS:** Selon les rapports, une exposition professionnelle excessive et répétée aux solvants a été associée à des lésions permanentes au cerveau et au système nerveux. Une mauvaise utilisation intentionnelle en concentrant délibérément et en inhalant les vapeurs peut être nocif, voire mortel.

**AVERTISSEMENT:** Cancer et les Problèmes de Reproduction – www.P65Warnings.ca.gov.

**HAZARDOUS CONTENTS:** Isopropyl Alcohol 67-63-0, Hydrocarbon Propellant 68476-86-8. **DANGER!** Extremely flammable gas. Extremely flammable aerosol. Pressurized container; may burst if heated. Highly flammable liquid and vapor. May cause genetic defects. May cause cancer. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. **DANGER!** Gaz extrêmement inflammable. Aérosol extrêmement inflammable. Récipient pressurisé; peut éclater si chauffé. Récipient pressurisé; peut éclater si chauffé. Liquide et vapeur très inflammable. Peut causer des anomalies génétiques. Peut causer le cancer. Provoque l'irritation des yeux. Peut causer de la somnolence et des vertiges. **¡PELIGRO!** Gas extremadamente inflamable. Aerosol sumamente inflamable. Recipiente a presión; puede explotar si se calienta. Líquido y vapor altamente inflamables. Puede causar defectos genéticos. Puede causar cáncer. Causa irritación ocular grave. Puede causar somnolencia y mareos.

**KEEP AWAY FROM CHILDREN**  
For Safety Data Sheets go to [www.aervoe.com](http://www.aervoe.com).  
**AERVOE AERVOE INDUSTRIES INC.**  
Gardnerville, NV 89410 • 800-227-0196



Made In  
U. S. A.

CIPD® 101071, SW CS-2/20/18